

# Neuer Geschäftsführer für Vertrieb und Marketing

Dr. Franz Haas (46) startet im März als neuer Geschäftsführer der österreichischen Reform-Werke für die Bereiche Vertrieb, Marketing und Produktmanagement.

Dr. Haas wird gemeinsam mit CEO Reinhard Riepl die Geschäftsführung der Reform Werke Bauer & Co Gesellschaft m.b.H. übernehmen. „Franz Haas bringt alle Voraussetzungen für diese spannende Aufgabe mit – langjährige Erfahrung im Vertrieb und in der Unternehmensführung“ so Riepl.

Haas war zuletzt bei Framag Industrieanlagenbau GmbH als Geschäftsführer und davor bei Wintersteiger AG als Leiter der Business Unit Woodtech tätig.

Zusätzlich zu seiner technischen Ausbildung studierte er Betriebswirtschaft und promovierte berufsbegleitend.

Haas Vorgänger Herbert Schwaiger verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch. Er wird dem Unternehmen, wie es in einer Pressemitteilung heißt, weiter in beratender Funktion zur Verfügung stehen.



CEO Reinhard Riepl (links) begrüßt Dr. Franz Haas neu im Team.